
 
 

Montevideo, 4 de diciembre de 2020  
 
 
Con la absoluta convicción de que ustedes los clasificadores han sido y son             
trabajadores ambientales que cumplen un rol relevante en la defensa del medio            
ambiente y en la valorización de los residuos, nos proponemos dar continuidad y             
profundizar en el trabajo junto a ustedes.  
 
RESPUESTAS DE LA IM A PLANTEOS DE UCRUS:  
 

1. “Situación de los compañeros de Planta 5bis (Felipe Cardoso). Queremos          
que se transforme en una planta de clasificación con condiciones dignas,           
como se había acordado hace 2 años”. Respuesta: Se acondicionará          
adecuándola a las necesidades para desarrollar el trabajo (cerramiento del          
predio, acondicionamiento del lugar, instalación de baños y duchas,         
techamiento necesario) y para no perjudicar el medio ambiente (drenaje          
pluvial, tratamiento de “lixiviados”, cuidado de cuerpos de agua). Los          
detalles se ajustarán en diálogo con los clasificadores.  

2. “Situación de las plantas de Clasificación del Plan de Envases. Queremos           
que los compañeros puedan mejorar sus ingresos y sus condiciones de           
trabajo ahora que pasaron a ser Cooperativas”. Respuesta: Se revisará todo           
el Sistema de Clasificación en la ciudad en los primeros 100 días de nuestra              
administración, y a partir de esto definir el rol que necesitarían cumplir las             
plantas y los obreros/trabajadores ambientales.  

3. “Situación de los carreros. Queremos que puedan incorporarse a un plan de            
recolección selectiva en los barrios y dejen de ser informales.” Respuesta:           
Desde nuestra administración apostamos al aumento de la recolección         
selectiva con integración de los clasificadores y el compromiso de toda la            
sociedad.  

4. “Motocarros. Queremos que se aumente el número, porque habían         
prometido 100 y recién van poco más de 20”. Respuesta: Se cumplirá con el              
compromiso de cien motocarros en los próximos seis meses, por su impacto            
positivo en el medio ambiente y en la integración social.  

5. “Recuperación de residuos de muebles y artefactos. Tenemos una         
propuesta para instalar una cooperativa para recuperarlos y evitar que se           
entierren”. Respuesta: Compartimos la propuesta en todos sus términos.         
Trabajaremos juntos en la elaboración del proyecto. Sabiendo que estas          
propuestas defienden la naturaleza y aportan a la construcción de una           
sociedad más solidaria, justa e igualitaria, cuentan con nosotros para          
aprender y construir juntos los proyectos de esta agenda de trabajo.  
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